
 

 

RIUNIONE CONSIGLIO ANSPI DEL 24 GENNAIO 2012 

Alla presenza di tutti i consiglieri, alle 21,15 si è riunito il Consiglio per discutere e deliberare su quanto 
segue : 
 
Risultato elezioni. 
Presenza di adulti all’Oratorio domenicale. 
Campeggio estivo. 
Nuove iniziative. 
Gestione delle chiavi 
 
Le elezioni svoltesi il 4 Dicembre 2011 per il rinnovo dei membri del Consiglio hanno dato il seguente 
risultato: 
Membri uscenti: Giorgio Cannavò, Leon Patrizia,Mencacci Alberto,Vanzi Mario 
Nuovi membri:   Giardi Mariella, Barontini Luca, Facchini Alberto, Giancotti Chiara, Bogi Gabriele, 
Presidente: Don Gino Franchi 
Vice Presidente : Marco Conte 
Segretario: Claudio Casilli 
 
In merito alla necessità di garantire la presenza di almeno un adulto durante le ore di Oratorio della 
Domenica pomeriggio si è deciso di individuare un gruppo che, ciclicamente, possa garantire tale presenza. 
Si è altresì stabilito di riattivare il bar per la distribuzione della merenda . 
 
Il campeggio estivo si svolgerà dal 1 al 7 Luglio località Pian di Cerreto.(Caparra di 400€ da versare a 
richiesta dell’ospitante). Si spera nella partecipazione di circa trenta ragazzi. Indicativamente la quota di 
partecipazione è stimata in 200- 220 € a persona (saremo più precisi appena conosceremo l’esatto numero 
dei partecipanti). 
Ci attiveremo per contattare telefonicamente i genitori  con i quali faremo anche un incontro per dare le 
informazioni del caso e chiedere conferma di partecipazione e versamento di una acconto di 50 . 
 
Tra le nuove iniziative  è previsto un viaggio a Medjugorje intorno al 25 aprile (3-4 giorni) ed un viaggio a 
Vienna con data da stabilire. 
Vi è in progetto anche un’opera teatrale (L’amore quello vero) di rilevante impegno e ricca di personaggi, 
comparse e una complessa coreografia per la regia di Bocelli, Conte e Giardi 
 
Si è di nuovo discusso sulla necessità che le chiavi dei vari locali debbano essere gestite tramite un 
responsabile, di volta in volta individuato, evitando la proliferazione di duplicati che rendono ingestibile la 
sicurezza dei locali stessi e del materiale in essi contenuto. 
Riteniamo opportuno sostituire le serrature per poter applicare una procedura più efficace di gestione delle 
chiavi.  
 
Alle 23,15, si è conclusa la riunione. 
Il Segretario Claudio Casilli 


